
タウンミーティング２タウンミーティング２タウンミーティング２タウンミーティング２    アンケートアンケートアンケートアンケート結果結果結果結果 （回収数34） 

 

■お住まい×年齢 

 

 

■お住まい×性別 

 

 

■今回のタウンミーティングを何で知りましたか  

（複数回答可） 
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知人の紹介

その他

（人） 

場所 

年齢 

本町筋

沿線 

天王通

り沿線 
市内 市外 計 

20 歳未満     0 

20 歳代    1 1 

30 歳代  1 1  2 

40 歳代 1    1 

50 歳代 1 1 3  5 

60 歳代 3 1 10 2 16 

70 歳以上   9  9 

計 5 3 23 3 34 

※市内は本町筋及び天王通り沿線を除いた地域 

（人） 

場所 

年齢 

本町筋

沿線 

天王通

り沿線 
市内 市外 計 

男 性 2 3 21 2 28 

女 性 3 0 1 1 5 

無回答   1  1 

計 5 3 23 3 34 

※市内は本町筋及び天王通り沿線を除いた地域 



■参加しやすい日時はいつですか（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今回のタウンミーティングはいかがでしたか 

 

 

■津島の町家・町並みへのご関心やご理解は深まりましたか 

 
 

■古い町並みを大切にすることが必要と感じましたか 
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■その他、津島の町家・町並み、歴史・文化のまちづくり等に関するご意見 

 

・住みよいまちであるためには、清潔できれいでないと「心を広いつかみ取ることができぬ」感銘を受け

ました。(50 代・男性・本町筋) 

・溝口先生がおっしゃった様に、津島に住む住人を大切にして欲しいと思います。市民にはやはり住み

慣れた地を何とかしようと思っている人がたくさんいますので、そのモチベーションが下がらない様な施

策をお願いしたいと思います。(50 代・女性・市内) 

・人が歩くにぎわいがあっての町並みだと思います。くらす楽しみがあるまちづくりを考えてください。(30

代・男性・市内) 

・地元の問題であるのではないか。地域特に町並み地区に住んでみえる方が考えることが必要。(65

代・男性・市内) 

・住んでいる人がまず可が得ることが必要。(70 代・男性・市内) 

・祭り関係にもう少し補助金を出してほしい。(70 代・男性・天王通り) 

・バリアフリー、ユニバーサルデザインに関しての「まちづくり」のあり方を勉強できるのか、受け皿づくり

も課題ではないか。(60 代・男性・市内) 

・町家・町並みは必要ですが、食事場所（休憩）がない。(60 代・男性・市内) 

・高山のシステム作りで苦労したことを思い出しました。今回勉強になりました。ありがとうございました。

(60 代・男性・市内) 

・津島の町並み、祭り、津島神社の三つを組み合わせてまちづくりを考えていきたい。(60 代・男性・市内) 

・文化財を含む住環境に対する価値観を青少年期からの教育面から長いスパンで取組む必要性を実感

します。(60 代・男性・市外) 

・市役所や観光協会がＰＲ資料を小冊子にまとめて、有価でも構いませんが整えて下さるといいと思い

ます。津島は津島神社屋や天王川公園の行事をカラーで載せて作るとどうでしょうか。(60 代・男性・市

外) 

・町家・職人家の空き家、とてももったいない建物が沢山ある。維持されてないのが残念です。(60 代・女

性・本町筋) 

・いつまでも続くのはプロデューサー不在、ディレクターばかりが問題！(60 代・男性・市内) 

・文化のまちづくりをする。店先、シャッター通りの玄関を一般開放して、芸術・文化財を飾る。一般の人

が参加するギャラリーにする。(70 代・男性・市内) 

・津島市が本気な感じが伝わった。(60 代・男性・市内) 

・町並み（への理解）をもっと深まるミーティングにしていきたく思います。(60 代・男性・市内) 

・津島市民全体での意識改革や意識調査が必要かと思います。(30 代・男性・天王通り) 

 


